

Presentan filmes del FICValdivia por cuatro días en la Universidad Mayor

● Como resultado de la colaboración con la Escuela de Cine y la Dirección de Extensión de la Universidad Mayor, el Festival Internacional de Cine de Valdivia realizará desde hoy cuatro funciones de filmes que han sido parte de su programación. Las exhibiciones serán en Santiago hasta el sábado. La cartelera considera “Mudos testigos”, “Scary friend”, “Arnold is a model student” y “Here”. Además, ayer por la tarde se realizaba una ceremonia del FICValdivia en la Sala K de la Universidad Mayor. 

Niños músicos realizaron su primer concierto en Panguipulli

● La Casona Cultural de Panguipulli fue el escenario para la presentación de doce niños en el programa Vive la Música con la actividad “Mi primer concierto”. Los protagonistas fueron Tzetiel Nahuel (cello), Silvestre y Antonia Ceal (piano bajo), Snaider Andrade (violín), Amanda González (flauta), Fernanda Quilaleo (clarinete), Montserrat Arta (saxofón), Catalina Aguilera, Bárbara Oporto (oboe) y Felipe Gómez (trompa). Todos están en etapa de formación en sus respectivos instrumentos.